



Liebe Eltern,

seit dem Sommer haben Ihre Kinder eine ereignisreiche Zeit in der Schule erlebt. Ich wünsche allen erholsame Tage bis zum Schulstart nach den Ferien am **Dienstag, dem 01.11.2022.**

Aufgrund der ansteigenden Coronafallzahlen möchte ich noch einmal auf die **freiwillige Selbsttestung** und das **freiwillige Tragen einer Maske** nach den Ferien hinweisen. Helfen Sie bitte mit, den Krankenstand niedrig zu halten und damit die Unterrichtversorgung Ihrer Kinder aufrecht erhalten zu können.

Vom 01.11.2022 – 04.11.2022 findet die Geometrie-Woche in der Schule statt, hier steht der Matheunterricht im Vordergrund.

Am Montag, dem **07.11.2022** findet eine schulinterne Lehrerfortbildung statt. Dafür müssen die Schulstandorte Pestalozzistraße und Emmerstedt **komplett geschlossen** bleiben. Es findet auch keine Betreuung statt!

Ab Dienstag, dem **08.11.2022** wird die langersehnte **Ausdehnung des Ganztages** für die Wochentage Montag bis Donnerstag starten. Der offene Ganztagsbereich beginnt wie gewohnt um **13:00 Uhr**. Nach der Essens- / Lernzeit geht ab 14:15 Uhr bis **15:30 Uhr** die AG-Zeit im Nachmittagsbereich los. Bis zu den Ferien liefen die Anmeldungen. Wenn Sie Ihr Kind für den Ganztagsbereich angemeldet haben, ist dies **verpflichtend**. Eine Abholung vor 15:30 Uhr ist nur in Ausnahmefällen mit schriftlicher Abmeldung möglich.

Die **Busverbindungen** werden ab dem 08.11.2022 angepasst, so dass alle Buskinder teilnehmen können und auch nach Hause befördert werden.

Auf der Schulelternratssitzung kam der Wunsch eines **einheitlichen Krankmeldungssystems** auf. Dieses sieht nach den Ferien wie folgt aus:

Wenn Sie Ihr Kind krankmelden müssen, tun Sie dies bitte alle **telefonisch** unter der Telefonnummer: **05351/176041** oder per **E-Mail** gs-pestalozzistrasse@stadt-helmstedt.de über das **Sekretariat in der Grundschule Pestalozzistraße**. Die Krankmeldung sollte bis spätestens 7:45 Uhr erfolgen, damit alle betroffenen Lehrkräfte rechtzeitig informiert werden können.

Eine zusätzliche Krankmeldung per SdUI beim Klassenlehrer kann weiterhin erfolgen. Nach der Genesung Ihres Kindes benötigen wir in jedem Fall eine **schriftliche Entschuldigung** von Ihnen (*im Hausaufgaben Heft oder auf einem Zettel*)!

Am Standort Pestalozzistraße dürfen die **Kinder** nun wieder ab 7:50 Uhr ins Schulgebäude, um sich auf den Unterricht vorzubereiten.

Genießen Sie die Ferien Ihrer Kinder und alles Gute,
T. Zingler